

# 生涯学習 がんばってます!

## 生涯学習講座に参加されている方の

声をお届けします。



## 歴史講座を受けて

坪井 つぼい  
安子さん やすこ

郷土の歴史を巡るを受講して、私はいかに地元のことを知らないかを知りました。古くから伝わる昔ばなし、常安寺に伝わる本尊釈迦如来の話が、現在に伝わるおしゃか様に続いているのだとは思いました。このような昔ばなしは、まだまだ多くあります。47年に、豊山村は町になり、役場新庁舎に移り、豊山音頭が、豊山マーチが出来、文化協会、体育協会が出来、町が大きく発展し、私たちもいろいろ活動の場が出来、充実して、生活向上出来るようになりました。今後も出

来るだけ参加して  
たいと思います。  
この講座の楽しみは、現地学習です。  
今回は名古屋市庁舎の外からの見学でし  
たが、この建物は豊山町出身の平林金吾  
の設計された物です。外観の装飾を見  
て、八尾の鰐があり、戦争中には外壁は  
黒く塗り戦火を免れ、その面影がかすか  
に残っているようです。次は名古屋城の  
本丸御殿です。壁画の装飾は、きらびや  
かに、細部まで復元され、細かい処まで  
素晴らしいです。

又次の機会がありましたら  
是非参加したいと思います。

子ども会連絡協議会の運営には子どもたちが活躍しました。3小学校区の子ども会長の思い出をお届けします。

キラボリト

新荣小学校区

清水梨子さん

私が、今年の子ども会の活動でいちばん印象に残っているものは、子どものつじょうです。

今年の子どものつどいはジニアリーダーと吹奏楽部が楽しい会にしてくれました。イントロクイズやはてなボックス、ペティン師など、たくさんの遊びがありました。その中でも私は特に、イントロクイズが楽しかったです。イントロクイズでは曲の一部しか流れないのでチームのみんなで意見を出し合い、協力して答えを出しました。チームは1年生から6年生までいるので人気ドラマの主題歌やアニメの曲があつても全問正解ることができました。

結果は3位でしたがとても印象に残った子どものつどいによかったです。

十一

志水小学校圖

退職後、余暇をどのように過ごそうかと考えていたとき、義母の知人から豊山町社会教育センターの生きがいタウン生涯学習の趣味・教養講座がある事を教えてもらいました。さっそく、情報誌に目を通し講座を見つけました。それが手ごねパン＆スイーツ教室でした。現職中は趣味に充てる時間もなくパン教室を諦めていましたが、町内に教室があるなんてすごくラッキーと思いました。人気講座と聞いていましたので、受付時間より30分早く行き出度く申込が出来ました。教室では色々なパン＆スイーツを作りましたが、その中で私が一番感激したパンが「ボーロレイ」です。王様のケーキといふ意味がありクリスマスから王様の日

(1月・6日) まで食べられているポルトガルの伝統的な菓子パンです。見た目も可愛い宝石が輝くようにフルーツのシロップ漬け等をデコレーションしたとても美味しいパンです。一生懸命粉をこね、一次発酵が無事終わり、ベンチタイム、次の成形、二次発酵と進めて行き焼成に入り上手く出来たときの喜びはひとしおです。宝石で飾られたパンを持ち帰れるのも嬉しいです。また、家族がおいしいと言つてもらえることもパン教室を続けられるパワーとなっています。それから、教室に参加された皆さんとの語らいも和気あいあいで、パン作りの楽しさと同じくらい楽しいひと時でした。今後も、講座開設時には、美味しいパン＆スイーツを教えて頂きたいと思います。



志水小学校団 佐藤流さん  
ぼくは、子ども会に入ったのは小学校1年生から子ども会に入っていました。1年生の時には、新入生歓迎会をしてもらいました。その時は、色々なゲームやbingo大会などをして楽しかったです。この6年間で色々な楽しいことがありました。その中でも毎年お別れ会で行くボーリングが一番楽しかったです。6年間子ども会で過ごさせてよかったです。